

La Generalitat se hará cargo de las obras del inmueble adquirido por el Ayuntamiento oriolano

En reunión celebrada en el Centro de Estudios Hernandianos de Orihuela, bajo la presidencia de la secretaria autonómica de Cultura, Concha Gómez Ocaña, el Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández ha quedado enterado del encargo realizado por la Dirección General del Libro y Bibliotecas de los contratos de consultoría y asistencia técnica necesarios para la redacción del proyecto de rehabilitación de la casa natal de Miguel Hernández. Al mismo tiempo, se acordó designar al director de la Fundación para que, conjuntamente con los técnicos de la Conselleria de Cultura, establezca en los próximos días el programa de necesidades derivado del destino que se pretende para el inmueble (centro de documentación audiovisual de la vida y obra del poeta oriolano). La secretaria autonómica confirmó que la Generalitat Valenciana asumirá el gasto de la rehabilitación, tal y como anunció el pasado año el presidente del Consell, formalizándose en su momento un convenio con el Ayuntamiento de Orihuela, actual propietario de la casa.

En la misma reunión fue aprobada la memoria de actividades y liquidación de cuentas del año 2004, los presupuestos y programa de actividades para el presente ejercicio, así como diversas solicitudes de subvención para diferentes proyectos. Igualmente se aprobaron convenios de colaboración con el Instituto Cervantes, las Universidades de Alicante y Miguel Hernández y el Ateneo de Madrid, así como con la Editorial Hiperión (en este caso para la edición de las obras galardonadas con el Premio Internacional de Poesía Miguel Hernández). Los miembros del Patronato tuvieron también conocimiento de que durante el pasado año, la web institucional de la Fundación (www.miguelhernandezvirtual.com) recibió más de 1.250.000 visitas.

En cuanto al programa de actividades para el presente año, además de las ordinarias, destacan las 'I Jornadas Hernandianas en Rusia' que se celebrarán en San Petesburgo y Moscú el próximo mes de junio, así como nueve exposiciones y la edición de tres publicaciones, además de la revista trimestral impresa El Eco Hernandiano y el mantenimiento mensual de la edición digital.